



1月の園だより

令和4年 1月 須佐保育園



1月の予定



4日(火) 保育始め

11日(火) 避難訓練

14日(金) 郵便屋さんごっこ

26日(水) 誕生会

あけましておめでとうございます。

大好きなお友達が集まって2022年の園生活が始まりました。新しい年を迎えた子ども達の笑顔がピカピカに輝いています。

今月は、お正月遊びや室内遊び、晴れた日は戸外遊びを楽しみ元気に過ごしたいと思います。

子ども達の心と身体がさらに成長するこの1年、大切に過ごしたいと思います。

本年もご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



個人情報につき、名前の記載を控えてさせていただきます。

つくし組(0歳児)

歩行がまだ不安定だったのに、靴を履いて戸外でもたくさん歩けるようになってきました。嬉しそうに駆け出して「まてまてー」と追いかけて「キャッキョッ」笑って走ります。以前よりも行動範囲が広く、動きも活発になったりと色々な事に興味深々の子も達です。

今月は、子ども達と一緒に簡単なコマや凧作りをし、正月遊びを楽しみたいと思います。



すみれ組(1歳児)

最近子ども達は、座って待つときに「体操座り～」と声をかけると、両膝を立てて両手で膝をおさえたりできるようになりました。「先生～見て」と言ったり、目で訴え上手にできていることをアピールしてくれます。

今月は、年賀状作りや凧・こま・福笑いなどお正月の遊びを多く取り入れて遊んでいきたいと思っています。



なのはな組(2歳児)

先月は、「サンタさん、プレゼントもってきてくれるかな・・・」とプレゼント入れの袋を製作して、クリスマスを楽しみにしていた子ども達。

2歳児は、ハサミの1回切りが少しづつ上手になり、ハサミが使えることが嬉しいようです。1歳児も自分で着脱しようと頑張ったり、脱いだ服を上手にたたんで片付けたり、互いにできることが増えてきて嬉しそうです。

今月は、郵便屋さんごっこや正月遊びなどを取り入れて、友だちと一緒に楽しみたいと思います。



もも組(3歳児)

戸外遊びでは、マラソンやバナナ鬼など走って身体を温め、ルールを守り楽しんでいます。縄跳びにも挑戦し、縄をくぐる、片足、両足跳びにも意欲的に取り組んでいましたよ。上手く跳ぶことができると「みてみて！」と伝えてくれたり、周りのお友達から拍手をしてもらいとても嬉しそうです。

今月は、カルタ遊び、凧あげなどお正月の遊びに触れ元氣いっぱい過ごして行きたいと思っています。



さくら組(4・5歳児)

先日遊戯の撮影を行いました。緊張しながらも元気に、そしてしなやかに踊ることができました。1つの目標に向かい達成できた喜び、自信へとつながった様に感じました。

寒くなり戸外で遊ぶ前には、10週マラソンをして身体を温めて遊んでいます。

今月もマラソンや縄跳び、お正月ならではの遊びを楽しみ体カづくりへとつなげていきたいと思っています。



～相談・苦情受付について～
お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。
12月の申し出はありませんでした。

